

# *La sélection cubaine de baseball a débuté par une défaite les matchs amicaux contre une équipe universitaire étasunienne*

---



La sélection cubaine de baseball a débuté par une défaite 0 points à 2, la série des matchs amicaux contre l' équipe nationale universitaire étasunienne .

Les lanceurs étasuniens Tanner Houck, A.J. Puk et Ryan Hendrix ont anéanti l'offensive de la sélection cubaine. C'est un sérieux signal d'alarme à seulement 10 jours du début du tournoi de baseball des Jeux Panaméricains de Toronto 2015.

La défaite est revenue au lanceur Freddy Asiel Alvarez. Ce match a eu lieu au Complexe National d'Entraînement de Cary, dans l'État de la Caroline du Nord.

Les Étasuniens ont marqué un point lors de la sixième manche et le second à la huitième.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61173-la-selection-cubaine-de-baseball-a-debute-par-une-defaite-les-matchs-amicaux-contre-une-equipe-universitaire-etasunienne>



**Radio Habana Cuba**